

学校便り

滑川市立西部小学校 R4. 9. 30

学校教育目標「三つの花」を咲かせる西部っ子 芝生



にこここ花 楽しくあいさつができる子
ほかほか花 相手の心を思いやることができる子
きらりん花 キラキラと自分らしく輝く子

子供たちの手本となるマナー

秋晴れの下、令和4年度秋季大運動会が9月17日に開催されました。コロナ禍3年目の運動会、昨年は6年生保護者のみの参観でしたが、今年度は全学年の保護者を対象に、参観していただくことにしました。一方で、人の流れを作ったり、密を避けたりするために、学校敷地内における簡易テントやシートの利用を控えていただくなど、保護者の皆様には多大なご不便をおかけすることになりました。

運動会后、片付けをしているときにPTA役員の方とあることが話題に上りました。それは…

「西部小保護者のマナーのよさ」です。運動会当日は、学校敷地内、どこを見渡しても簡易テントやシートを利用している方は見られませんでした。100m走のゴール付近では、一学年のレースが終了すると、自主的に譲り合っている姿も見られました。

コロナ禍の中では、一般的なスポーツ観戦においても、事前に観戦の約束等が周知されています。しかしながら、「大勢の中だから、ちょっとぐらいいいかな」「観戦の約束を見ていなかった。知らなかった」等の理由で、なかなか徹底できるものではありません。その意味において、西部小保護者のマナーのよさは、子供たちのよきお手本であり、学校側としても、まさに「感謝！」の一言でした。



そんな素敵なお手本に見守られながら、西部っ子431名が熱く燃えた今年度の運動会。最終種目の選手リレーが終わるまで、優勝の行方が分からないほどの大接戦の中、子供たちは最後まで頑張り抜きました。

もうすぐ10月。スポーツの秋から勉学、芸術の秋へ…。子供たちは次の目標に向かって歩み始めています。

教頭 飛弾 直樹

ICTを活用した学習の充実

2学期から、ICT支援の岩城広樹先生が着任されました。毎週水曜日に来校し、児童のタブレット操作や、ICTを活用した授業のサポートを行います。よろしくお願いいたします。



秋季大運動会

みんなでわっしょい! おみこみわっしょい! 1年生

みんなで飾り付けをした特製おみこしを2人でかついで競走しました。



しゅうかくの秋 2年生

野菜の名前を書かれた箱を積み上げて「収穫」を表現しました。



委員会活動 5年生

自分の競技だけでなく委員会の仕事にも取り組みました。運動会運営に大きく貢献しました。



この他にも子供たちの日頃の学習の様子は、学校ホームページでもご覧になれますので、是非、楽しみにしてください。

西部小学校学校ホームページ <http://namerikawaseibu-e.el.tym.ed.jp>